

## Dandim Klaten Resmi Tutup TMMMD Reg 113

Budiyanta - [KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KLATEN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 11:33



*Klaten - Komandan Kodim (Dandim) 0723 Klaten Letkol Inf Joni Eko Prasetyo,S.I.P., secara resmi telah menutup TMMMD Reg 113 di Desa Nanggulan Kec Cawas Kab Klaten. (9/06/22)*

Klaten - Komandan Kodim (Dandim) 0723 Klaten Letkol Inf Joni Eko Prasetyo,S.I.P., secara resmi telah menutup TMMMD Reg 113 di Desa Nanggulan Kec Cawas Kab Klaten. (9/06/22)

Kegiatan penutupan dihadiri oleh Wakil Bupati Klaten H. Yoga Hardaya , Forkopimda Klaten dan juga Kasiter Korem 074 Warastratama Letkol Inf Arif Isnawan, Perwira Staf Kodim 0723 Klaten, Koramil 20 Cawas, Polsek Cawas dan

juga OPD terkait.

Komandan Kodim mengungkapkan bahwa TNI Manunggal Membangun Desa Reguler Ke-113 kali ini mengambil tema "TMMD DEDIKASI TERBAIK MEMBANGUN NKRI" .

Makna yang terkandung dari tema tersebut adalah bahwa TNI POLRI bersama dengan Pemerintah Daerah dan masyarakat, secara bersama-sama melaksanakan proses percepatan pembangunan terhadap fasilitas umum dan fasilitas sosial untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

" Selama satu bulan para Personil TNI, Pemerintah Daerah dan segenap komponen masyarakat saling bahu membahu menyelesaikan program TNI Manunggal Membangun Desa Reguler Ke-113. Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam rangka mempercepat pembangunan, memperlancar roda ekonomi dan pada akhirnya akan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat, " kata Dandim.

Letkol Inf Joni Eko Prasetyo,S.I.P meminta agar masyarakat Nanggulan memelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-rakyat, sehingga dapat menyelesaikan permasalahan dan memberikan kontribusi untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

H. Yoga Hardaya juga sangat berterima kasih kepada Satgas TMMD Reg 113 Kodim Klaten yang telah membantu pemerintah kabupaten Klaten dalam hal pembangunan baik secara fisik maupun non fisik.

" pelihara terus apa yang sudah dibangun oleh TNI di Desa Nanggulan, agar manfaat dari hasil TMMD dapat dirasakan jangka panjang, " pinta Wakil Bupati Klaten kepada masyarakat Nanggulan.

Usai melaksanakan acara penutupan dan penyerahan hasil kerja TMMD Reg 113 , rombongan selanjutnya melaksanakan pemotongan pita dan penandatanganan prasasti di lokasi betonisasi jalan.

TNI Manunggal Membangun Desa Reguler Ke-113 Kodim 0723 Klaten di Desa Nanggulan Kec Cawas Kab Klaten dengan sasaran utama adalah Betonisasi panjang 700 M, lebar 3 M, tebal 15 CM, Talud panjang 450 M, tebal 40 CM, tinggi 1 M, pembangunan Jembatan panjang 12 M, lebar 4 M, tinggi 4 M, sedangkan Rehab rumah tidak layak huni 10 Unit, pembuatan Jamban 10 Unit dan Rehab tempat ibadah 2 Unit semua selesai 100 %. (Red)

Penulis : Pendimklaten